
Jahreshauptversammlung
Tennisabteilung Mtv Eintracht Celle
Datum : 29.04.2023

1). Der Vorsitzende Sebastian Bergengruen begrüßt die Anwesenden und eröffnet die
Versammlung.

2).19 Stimmen werden für die Tagesordnung genehmigt.

3). Das Protokoll des Vorjahres wird genehmigt mit 14 Stimmen dafür und 5 Enthaltungen.
Es wird vorgeschlagen das letzte Protokoll bei den zukünftigen Einladungen mit
anzuhängen.

4). Sebastian trägt seinen Bericht vor.
- die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 247
- die Mitgliederentwicklung ist erfreulich. Dadurch stellt die Tennisabteilung die

zweitgrößte Sparte des Vereins dar.
- Steigende Energiekosten werden beobachtet, was eine Steigerung der Hallenmiete

zur Folge haben wird.
- Ein allgemeiner Hinweis zur Platzpflege folgt und um dessen Weitergabe wird

gebeten.
- Ein Lob an Otto Bernat und Günther Blötz wird diesbezüglich ausgesprochen.
- Ein weiteres Lob geht an die Erbauer der neuen Boulebahn (namentlich : Eddy

Domrich, Frank Wehmeier, Günther Blötz, Christian Glomm)
- Sven und Thorsten werden für die Errichtung der zweiten Tribüne der Beachtennis

Arena lobend erwähnt.
- Ein Lob geht abschließend an die Trainings - und Punktspielorganisation, die zum

Wachstum ebenfalls beitragen.

5). Steffi Opola berichtet als Sportwartin:

- Die Schwierigkeiten bei der Platzbelegung sind im Zuge der wachsenden Mitglieder
und Mannschaften werden erwähnt.

- Die Ergebnisse der Punktspiele werden aus den Tennis- und Beachtennisbereichen
verlesen.

- Für das Jahr 2023 sind insgesamt 16 Teams gemeldet.

6). Der Bericht der Jugendwartin entfällt krankheitsbedingt.

7). Sebastian verließt den Finanzbericht.
Dabei ergibt sich ein Gewinn von 3500,-€ im zurückliegenden Jahr.

- Frank Wehmeier meldet sich mit einer Zwischenfrage : “ Werden die Zusatzbeiträge
zuverlässig eingezogen.

- Er schlägt vor mit Hilfe von Lukas Blötz über den E-Mail Verteiler die Rechnungen zu
versenden.

- Er bietet Hilfe im Bereich E-Mail über die offizielle Mtv Adresse an.
- Torben Schiewe (Vorsitzender/Gesamtverein) ergänzt, dass eine Mtv App in Kürze

eingeführt wird.



8). Es folgt der Kassenbericht. Dieser wird anstandslos mit 16 JA / 3 Enthaltungen
genehmigt.

9). Neuwahlen :

- Der erste Vorsitzende Sebastian Bergengruen wird mit
16 JA / 3 Enthaltungen wieder gewählt.

- Die Jugendwartin Maike Müller wird mit 19 JA Stimmen wieder gewählt.
- Der Pressewart Mirco Hampel wird mit 16 JA / 3 Enthaltungen wieder gewählt.
- Alle nehmen die Wahl an.

10). Über die zukünftige Abschaffung der Kassenprüfung wird mit 10 JA / 6 Enthaltungen / 3
Gegenstimmen abgestimmt.

11). Der Vorsitzende des Hauptvereins Torben Schiewe berichtet über die aktuelle
Mitgliederzahl von 2600 Mitgliedern, was eine gute Entwicklung darstellt.
Die Beiträge sollen in 2023 stabil gehalten werden.
Anstehende Projekte sind die zukünftige energetische Umstellung auf eine Wärmepumpe,
die Installation von Solardächern und den Bau eines Geräteraums.

12). Sebastian stellt eine energetische Konzeption vor, wo durch einen Eigenanteil von
3000,-€ der Tennissparte eine Prüfung der Umstellungs- und Einsparmöglichkeiten
stattfindet. Daraus resultierend wird ein Antrag an die Stadt gestellt, damit der Bund zu 90%
/ die Stadt zu 10% der Baumaßnahmen übernehmen sollen.

Dieses Konzept stößt bei allen Anwesenden auf eine positive Resonanz.

13). Antrag von Nicole Krumwiede :
Es soll in Zukunft digital erfasst werden, wer seine Arbeitseinsätze abgeleistet hat. Ebenso
soll über dieses Mail- Programm die Rechnung für die Pauschale zugesandt werden.

14). Ende der Jahreshauptversammlung


